

JIS.CO.ID

Lantik 236 Pejabat Eselon II, III, IV, Ini Pesan Bupati Rezita

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.JIS.CO.ID

Jan 15, 2022 - 09:28



INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu) Rezita Meylani Yopi, S.E. melantik pejabat eselon II, III dan IV di lingkungan Kabupaten Inhu di Gedung Dang Purnama Rengat, Jumat malam 14 Januari 2022.

Adapun yang dilantik adalah pejabat pimpinan tinggi eselon II sebanyak 14

orang, pejabat administrator eselon III A sebanyak 42 orang, eselon III B sebanyak 75 orang. Pembebasan pejabat administrator eselon III A ada 5 orang dengan catatan 2 orang MPP serta eselon III B ada 11 orang dengan catatan 1 orang MPP.

Selain itu, pengangkatan pejabat pengawas eselon IV A sebanyak 74 orang, eselon IV B sebanyak 21 orang dan pembebasan pejabat pengawas eselon IV A ada 8 orang dengan catatan 1 orang MPP, jadi total 236 orang.



Dalam sambutannya, Bupati mengucapkan selamat kepada seluruh pejabat yang baru dilantik atas amanah yang telah diberikan,

"Semoga dapat mengemban amanah ini dengan sebaik-baiknya dan dapat memegang teguh sumpah dan janji dengan penuh tanggungjawab," ujarnya.

Bupati berpesan pada seluruh kepala OPD agar menjaga integritas, loyalitas dan komitmen terhadap tugas dan tanggung jawab yang dituntut dapat bekerja cepat dan tepat serta mampu berinovasi dengan segala keterbatasan yang ada guna mewujudkan Inhu yang lebih sejahtera

Selanjutnya, Rezita mengingatkan kepada seluruh pejabat dan ASN di lingkungan pemerintah kabupaten Inhu agar konsisten dan menunjukkan perilaku seorang pemimpin yang beretika dan disiplin dalam memaksimalkan kinerja.

Dalam pengelolaan anggaran dan keuangan daerah guna mendukung tata kelola pemerintah yang baik, Bupati juga menuntut agar pejabat tertib administrasi sehingga apapun yang dikerjakan dapat dipertanggung jawabkan dengan baik.

"Selamat bekerja sesuai dengan tugas pokok dan fungsi masing-masing agar akuntabilitas pelaksanaan berbagai kegiatan pembangunan dapat berjalan optimal dan konsisten," pungkasnya. (Arlendi)